

~きっとある君だけの輝き~

# 鶴高通信

1月号

2021.01.29.Friday発行

## 柔道選手権石川県大会男子団体8年ぶり優勝！

1月24日、第43回全国高等学校柔道選手権大会石川県大会において柔道部が男子団体で見事8年ぶりに優勝旗を奪還しました！これもひとえにいつも応援してくださっている保護者の皆様をはじめ、地域の方、卒業生、今まで本校柔道部に関わってくださった全ての方のおかげです。生徒一人一人がコロナ禍の中でも真摯にトレーニングに向き合い勝ち取った勝利だと実感しています。今年の全国大会は個人戦のみで団体戦がありませんが、日々の努力を大切に、インターハイに向けて闘志新たに頑張ります。

個人戦では男子66kg級と73kg級の2階級を制覇し、2人が全国の舞台で戦ってきます。今後とも、ご声援のほどよろしくお祈りします！

【団体】男子1位 女子3位  
男子最優秀選手 福田悠真  
優秀選手 喜成昌輝

【女子個人】  
階級別 3位 道上心愛(布衣)  
3位 南出智紅(高尾台)

【男子個人】

66kg級 1位 石川大真★(高尾台) 81kg級 3位 松田 陸(高尾台)  
3位 井海晴天(北辰) 3位 伊藤碩哉(笠間)  
73kg級 1位 南出健慎★(鶴来) 無差別級3位 小林大希(豊田)  
66kg級 3位 福田悠真(北辰) ※★は全国大会出場決定



## スキー部高校総体優勝！

1月12日～14日、県高校総体が無事に開催されスキー部として男子総合・男子アルペン総合・男子ノルディック総合・女子ノルディック総合で優勝、女子総合で二位の結果を収めることができました。コロナで力を発揮することなく引退した卒業生の方も全力で滑りきろうと選手が一丸となった結果でもあり本当に嬉しく思います。しかしながら「全国で勝負」がチームスローガンでもありこれから本当の戦いでもあります。ご声援のほど どうぞ宜しくお願い致します。



## 合唱部コンテスト入賞

1月25日に第33回石川県高等学校ヴォーカルアンサンブルコンテストが開催される予定でしたが、新型コロナウイルス感染拡大のため録音を提出した音源審査になりました。録音となると悪いところが目立つので、なかなか厳しいものがありましたが、その中でも1チームだけ金賞を受賞することができました。来年度はステージで歌えることを祈りながら今後も練習に励みます。

【結果】

&lt;A部門(5人以下)&gt;

鶴来高校A-1(1年生) 銅賞  
鶴来高校A-2(2年生) 銅賞  
鶴来高校A-3(3年生) 金賞

&lt;B部門(16人以下)&gt;

鶴来高校B-1(全員) 銅賞

賞状  
金賞

鶴来高等学校A-3

あなたは第33回石川県高等学校  
ヴォーカルアンサンブルコンテスト  
において頭書の成績を得られました  
たのでその栄誉を讃えらるとともに  
さらに研鑽されることを期待します  
令和3年1月30日

石川県高等学校文化連盟音楽専門部  
部長 正村泉一



## 大学入学共通テスト激励会

1月15日に明日から始まる大学入学共通テストを前に、受験生24名に向けて激励会が行われました。校長先生より、「易しいと感じる問題ほど要注意。ラスト15分が勝負を決める。最後まで気を抜かず慎重に。」と激励の言葉を受けた後、31H会長平田千夏発声のもと、「頑張ろう」を三唱しました。



## パフォーマンスショー

1月22日にプロのパフォーマーによるエンターテインメントショーを学年別に鑑賞しました。現在美術の講師として教鞭をとられている富田先生が主催し、イリュージョンや総合演出を行い、非常に豪華で多彩なショーでした。コロナ禍で多くの学校行事が中止、延期される中、生徒にとって潤いある学校生活のひとつとなりました。



### スポ科

## スキー実習

1月はスポーツ科学コース全学年で毎週水曜日にスキー実習を行っています。今年的一年生は初心者が16人と多く、午前中にインストラクター中心に徹底的に基礎を学び、ボーゲンで左右にシュプールを描けるようになっていました。2、3年生は昨年までの成果を楽しみながらそれぞれがレベルアップに励んでいました。



### 3年生

## 社会人講座

1月14日に、男子は専門学校金沢文化服装学院様と洋服の青山様より、スタイリッシュなスーツの着こなしについて学び、女子は石川県理容美容専門学校様より、ビジネスシーンを想定したメイキャップ技術を学びました。どちらの講座もあちらこちらから嬉々とした声上がり、とても楽しそうでした。



### 鶴高物語 vol.21



<除雪ボランティア>

H23年は3月の東日本大震災がきっかけとなり、人と人の「絆」を大切にすることが盛んに呼びかけられた。本校でもこれまで以上に、地域との「絆」を深める取組が行われた。ジャズバンド部は、生徒らの応援や活躍を後押しするだけでなく、地域の催事にも精力的に参加、公演依頼が多数舞い込んだ。ラグビー部は長年の高齢者宅除雪ボランティアの貢献が認められ北國あすなろ賞を受賞。生徒会も美しい花を育てた団体を讃える白山市緑と花のまちなみ賞では最優秀賞を受賞した。地域から愛され信頼される鶴高をめざす本校にとって、大きな励みとなった。

### <アクセス>

車で 金沢市から30分  
 電車で 野町～鶴来27分  
 (北陸鉄道石川線)  
 バスで 松任～鶴来30分  
 (北陸鉄道加賀白山バス)  
 鶴来駅より徒歩10分

※遠方の通学者には学生寮有！  
 さらにホットな情報は公式HPへ  
<https://cms1.ishikawa-c.ed.jp/turugh/>

除雪ボランティア  
 受付中！  
 気軽にお電話  
 ください！



鶴来高校

検索